



| PERIÓDICO | PÁGINA | FECHA | SECCIÓN |
|-------------------|--------|------------|-------------|
| La Jornada | 7 | 10/01/2024 | LEGISLATIVO |

Protestas en Morena por supuestas imposiciones

ALMA E. MUÑOZ Y
NÉSTOR JIMÉNEZ

La definición de candidaturas a diversos cargos de elección popular ha provocado la división en Morena en varias ciudades del país, donde militantes critican la presunta imposición de integrantes de partidos aliados o de ex panistas o ex priistas.

El pasado fin de semana, en Tijuana, decenas de militantes del partido guinda realizaron una manifestación frente a las oficinas del comité estatal en rechazo a la participación de ex integrantes del PAN en el proceso interno para seleccionar al candidato a la alcaldía de Tijuana.

Otros también se han pronunciado en contra de la postulación de los ex priistas Andrés Garza Chávez y Edna Pérez Corona, cercanos a Jorge Hank Rhon, como candidatos a diputados locales de la coalición Seguimos Haciendo Historia, en los distritos electorales asignados al Partido Encuentro Solidario.

Luis Valdivia, consejero del partido, que junto con otros dos militantes mantuvo una huelga de 12 días frente a la sede nacional de Morena, demandó que en Colima, en tanto, se respeten los resultados de la encuestas para la fórmula al Senado, y no se le ceda el lugar al Partido Verde, como según dijo, se estableció en el convenio de coalición signado.

En Mérida, las inconformidades continuaron tras el anuncio de la dirección nacional de Morena de que Rommel Pacheco es el precandidato a esa alcaldía.

En diciembre, militantes protestaron en Pachuca por los resultados de la encuesta.